

Polres Madiun Kota Gelar Rakor Pengamanan Konser Play Music, Sebanyak 410 Personel Gabungan Akan Dilibatkan

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.INDONESIASATU.ID

Sep 5, 2023 - 21:24



KOTA MADIUN - Polres Madiun Kota Polda Jatim gelar rapat koordinasi bersama sejumlah stakeholder dalam pengamanan konser Play music di gedung Sunaryo Polres Madiun Kota, Selasa (5/9).

Konser Play Music rencana akan digelar pada hari Kamis malam, (7/9) di Stadion

Wilis Jalan Parikesit Kecamatan Kartoharjo Kota Madiun, dengan kapasitas pengunjung sekitar 6.000 orang,

Kapolres Madiun Kota Polda Jatim AKBP Agus Dwi Suryanto menyebutkan rapat yang digelar pihaknya tersebut guna memastikan kesiapan pengamanan konser music yang turut mengundang artis ibukota seperti penyanyi solo Tulus, Vierratale dan Fourtventy.

Menurut AKBP Agus Dwi Suryanto persiapan yang matang harus diperhatikan untuk meminimalisir terjadinya gangguan kamtibmas ataupun potensi kerawanan selama konser berlangsung.

“Seperti kegiatan yang sudah-sudah, konser dengan mengundang artis ibukota ini kesiapan pengamanan harus benar-benar kita perhatikan mengingat skalanya yang cukup besar karena tentunya masyarakat yang datang juga akan ramai baik itu dari dalam kota maupun luar kota,” jelas Kapolres.

Adanya rapat koordinasi ini Kapolres berharap dapat menyatukan persepsi seluruh pihak mulai dari Pemda hingga unsur TNI yang nantinya juga akan turut serta dalam memback up Kepolisian pada pengamanan konser tersebut.

Lebih lanjut dijelaskan Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto terdapat kurang lebih 410 personel gabungan yang dilibatkan pengamanan konser play music tersebut yang terdiri dari TNI-Polri, Kodim 0803 Madiun, Denpom V/1 Madiun, Yonif PR 501 BY, Dinas Kesehatan, Satpol PP, Dishub, Damkar, dan Pam Internal (Swakarsa) yang nantinya akan tersebar pada beberapa titik pengamanan.

“Masih ada waktu sekitar 3 hari sampai kegiatannya dilaksanakan, maka dari itu beberapa hari kedepan lokasi juga akan kita cek dan titik-titik pengamanan juga harus dipastikan, selain itu agar dipersiapkan betul terkait Ambulance, Damkar, air, MCK, dan sebagainya, ”jelasnya.

AKBP Agus Dwi Suryanto menegaskan kepada para pengunjung atau penonton di larang membawa makanan minuman dari luar, narkoba, miras, sajam, pakaian/bendera perguruan pencak silat, dan barang-barang lain yang membahayakan orang lain, "ungkap Kapolres.

Semoga pertunjukan konser play music nantinya berjalan tertib dan lancar serta zero insident, " tutupnya. (**).